

Antrag Nr. 17-O-03-0003

Grüne

Betreff:

Umbenennung der Heinrich-von-Kleist-Schule

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat beschließt, dass die neue Integrierte Gesamtschule in der Lorcher Straße 12 zukünftig den Namen „**IGS Rheingauviertel**“ trägt.

Der Magistrat wird gebeten, die neue „Integrierte Gesamtschule“ in der Lorcher Straße zukünftig „**IGS Rheingauviertel**“ zu benennen.

Begründung:

- Schulnamen geben Identität und vermitteln Zugehörigkeit. Sie schaffen einen Wiedererkennungswert für Schülerinnen und Schüler, für Lehrkräfte und das lokale Umfeld.
- *Die Schulkonferenz (vorher Heinrich-von-Kleist-Schule, verbundene Haupt- und Realschule) unter der Leitung der Schulleiterin Frau Päßler unterstützt die Namensgebung der Schule.*

Wiesbaden, 17.01.2017